

■ VILLAMAYOR

Corazones de la Armuña para un colegio en Kenia

La IV Convivencia Solidaria del C.D. Armuña galardonó a James Moiben

EÑE | VILLAMAYOR

LOS ciento setenta niños que se integran en el C.D. Armuña participaron en la IV Convivencia Solidaria con la ONG James Moiben en una jornada que además, sirvió para reconocer la labor que el atleta keniano realiza, tanto para promover el deporte como la convivencia y la tolerancia.

Así los chavales de las localidades de Villamayor, Cabrerizos, San Cristóbal de la Cuesta, Monterrubio de Armuña, Castellanos de Moriscos, así como de la agrupación Helmántica y el club le entregaron el primer premio 'Armú' con el que han querido plasmar su trabajo en estos campos. Este galardón tendrá continuidad en años venideros y pre-

miará la labor de aquellos que se relacionen con el club y su actividad. La ONG de James Moiben trabaja en Kenia desde hace varios años y desde 2010 colabora con la escuela que lleva el nombre del atleta en la que se educan 200 niños de entre cinco y 17 años en régimen de internado.

Según señalaron desde la ONG, "el colegio se mantiene con 50.000 euros al año con los que los 200 chavales pueden recibir educación, comer y estar atendidos en el centro en el que casi la mitad cuenta con una beca total para su educación. También practican atletismo, fútbol, voleibol, etc y con ellos hay una treintena de profesores y una docena de empleados".

Para mantener en pie este importante recurso educativo para



Ramiro Morán junto al galardonado James Moiben y los niños. | EÑE

El deportista keniano James Moiben ayuda con su labor a un colegio con 200 niños de 5 a 17 años en su país natal

los niños de Zywa, la localidad natal de James Moiben a lo largo del año se organizan eventos sociales como mercadillos, carreras en las que se dona parte de la inscripción, etc e incluso cenas solidarias, como la que dió anoche continuidad a la cita con los chavales y que contó con cien participantes.

■ SANTA MARTA

Un ciclo culinario acercará los productos de la Sierra de Francia a la localidad

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES El ciclo gastronómico "Es Tiempo de" acercará a los santamartinos productos de la Sierra de Francia y platos tradicionales durante ocho fines de semana.

Se trata de un proyecto que pretende acercar las diversas comarcas de la provincia al área metropolitana a través de la comida, la cultura y el patrimonio.

Así a partir del 21 de febrero, todos los viernes y sábados la cafetería de las piscinas preparará menús degustación que irán acompañados o bien de una presentación de diversas rutas turísticas, riqueza patrimonial o bien de una cata de vino, de aceite, de miel o de queso, en función de las fechas.

Los menús han sido creados por los alumnos de la escuela de Hostelería y habrá cuatro ciclos a lo largo del año. Las próximas citas serán con los platos de Arribes, La Armuña y a final de año Guijuelo y la matanza.

TENÍAMOS UNA DEUDA PENDIENTE... NUEVA APLICACIÓN ORBYT. PARA ANDROID

DESCÁRGALA
Y DISFRUTA DE
1 MES GRATIS
EL MUNDO
ORBYT.



MÁS RÁPIDA
MÁS INTUITIVA
NUEVO DISEÑO

Optimizada para las mejores marcas

SONY SAMSUNG nexus

www.ORBYT.es

Atención al cliente: clienteorbyt@orbyt.es / 902 99 99 80

